

RENDICIÓN DE CUENTAS GUAYAS 2020

MTOP invirtió USD 16,93 millones en la red estatal de Guayas durante el 2020



Con el propósito de informar a la ciudadanía las acciones e inversiones realizadas en la Red Vial Estatal (RVE) del Guayas, durante el 2020, Andrés Delgado, director distrital del Ministerio de Transporte y Obras Públicas (MTO) en esa provincia, cumplió la tarde de este miércoles 5 de mayo de 2021, la Rendición de Cuentas.

Esta cartera de Estado invirtió más de USD 16,93 millones en obras de rehabilitación, mantenimiento y conservación a cargo de la Dirección Distrital Guayas. Su titular, Andrés Delgado precisó que la intervención en 201,13 kilómetros –que corresponden al 25% de la red estatal de esta provincia– se dio a través de ocho microempresas, contratadas con un monto de USD 225.000 para generar empleo directo para 108

personas. “El MTO busca que el microempresario resurja”, afirmó Delgado.

“Los usuarios transitan de manera eficiente y segura por la RVE del Guayas”, precisó Delgado, quien mencionó que la labor institucional también se extiende hacia los Gobiernos Autónomos Descentralizados (GAD) en caso de emergencias, como la ocurrida el 23 de abril de 2020 con el colapso del puente de Colimes. Para resolver este incidente, el MTO donó a la Prefectura del Guayas las estructuras de dos puentes tipo Delta de 70 metros cada uno y reconformó varios trayectos de los caminos vecinales como rutas alternas hasta habilitar el nuevo puente.

Delgado manifestó que actualmente se rehabilita el acceso al Hospital de Monte Sinaí, de 4,5 km. Además, en las próximas semanas se prevé contratar la poda de árboles en los primeros 17 km de la vía a la Costa tramo Guayaquil – Chongón y continuar el trabajo de las microempresas para el mantenimiento vial a cargo del MTO Guayas.

Para mayor información comuníquese con:

Mariella Franco – Zona 5 – 0999213224 – mfranco@mtop.gob.ec